

Jubiläum: 30 Jahre Stadtteilbücherei Dreieich-Dreieichenhain

Dreieich. Am Montag, den 21. November 2022, feiert die Stadtteilbücherei Dreieichenhain ihr dreißigjähriges Jubiläum am Standort in der Fahrgasse 28.

Im November 1947 wurde die Volksbücherei Dreieichenhain mit 113 Büchern durch die Lehrer Gotthard Rieger und Günter Fritz in der Alten Schule am Weiher gegründet. Anfang der 60er-Jahre zog die Bücherei in die Ludwig-Erk-Schule um. Im Oktober 1968 wurde die Volksbücherei in die Solmische Weiherstraße 3 verlagert und in Stadtbücherei umbenannt.

Am 20. November 1992 wurde die neue Stadtteilbücherei in der Fahrgasse 28 vom damaligen Bürgermeister Bernd Abeln eröffnet. Neben einem Neubau, der sehr gelungen an das 1740 erbaute Fachwerkhaus angebaut wurde, dient der 1996 eingeweihte Lesegarten allen Besucherinnen und Besuchern als ein Ort der Erholung und Entspannung. Der „Schräge Raum“ im 1. Stock des Fachwerkhauses kann für Ausstellungen genutzt werden.

Von 1968 bis 2001 übernahm Elke Schilling die hauptamtliche Büchereileitung, ihre Nachfolgerin Irene Rehwald folgte von Juli 2001 bis April 2012. Seit Juli 2012 ist Katharina Bastian Leiterin der Bücherei in der Hainer Altstadt.

Die Stadtteilbücherei, direkt im Herzen der historischen Altstadt Dreieichenhains gelegen, bietet auf zwei Ebenen besonders Familien und Senioren ein ansprechendes Medienangebot. Neben W-LAN, Tonies, Freegal, der Onleihe und regelmäßigen Veranstaltungen für Kinder unter sechs Jahren, werden auch Lesungen für Erwachsene angeboten, die in den Sommermonaten im romantischen Lesegarten stattfinden.

Der 200 qm große Lesegarten der Stadtteilbücherei gleicht einer grünen Oase in der Altstadt Dreieichenhains. Mit seinen über 50 Pflanzenarten und gemütlichen

Sitzgelegenheiten bietet er einen idealen Ort zum Verweilen, Ausruhen und natürlich zum Schmökern.

Im Rahmen des Jubiläums fand ein Malwettbewerb für Kinder statt, gemalt werden sollte ein Bild zum Thema „Die Bücherei der Zukunft“. Alle Bilder werden in der Bücherei ausgestellt und das ausgeloste Gewinnerbild prämiert; die Gewinnerin oder der Gewinner wird am 21. November bekannt gegeben.

„Die Stadtbücherei Dreieich und ihre Zweigstellen sind eine wichtige Säule der Stadtgesellschaft“, sagt Erster Stadtrat Markus Heller. „Die Stadtteilbücherei Dreieichhain ist seit 30 Jahren ein kultureller und medialer Fixpunkt im Ort. Dort begegnen sich Menschen, erfolgt interkultureller Austausch und Vermittlung von Bildung. Mein Dank gilt allen ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie dem aktuellen Team unter der Leitung von Katharina Bastian für ihren unermüdlichen Einsatz.“

Termin: 30 Jahre Stadtteilbücherei Dreieichenhain, Fahrgasse 28, 21. November, 11 Uhr. Pressevertreter werden gebeten, sich unter presse@dreieich.de anzumelden.